

## Un heureux mariage qui regroupe deux clubs de bridge d'Alès

🕒 2 min



**L**es deux clubs de bridge d'Alès ont, enfin, pu se regrouper, à partir du 1er septembre, puisque le Bridge Club Alésien et le Bridge Alès Cévennes fonctionnaient jusqu'à cette date indépendamment sur le centre-ville.

Désormais, le Bridge Alès Cévennes est dissous et le Bridge Club Alésien a changé de titre en devenant Alès Bridge Club, dans l'esprit d'une mutualisation des moyens et des sites.

Il est installé dans les locaux du Bridge Club Alésien de la rue Jean-Julien Trellis, avec, pour sa gestion, un nouveau conseil d'administration réunissant des membres des deux clubs.

L'actuelle présidente, Claudine Darius, assistée du trésorier Bernard Pons, apporte quelques précisions : « À l'origine, le Bridge Club Alésien avait été créé

en 1954, et en faisant ce regroupement, cela nous permet de comptabiliser, à ce jour, un ensemble de 80 membres. » Il est vrai que la vaste superficie des locaux de l'actuel site alésien autorise les joueurs à se retrouver plusieurs fois par semaine pour différents « tournois de régularité ».

### Passion et convivialité

De plus, il faut savoir que le club organise des tournois de bridge, chaque semaine, les lundis, mardi, mercredi et jeudi après-midi, dans ses locaux, également adaptés pour accueillir des personnes à mobilité réduite. C'est donc une structure bien vivante et discrète qui, en plein cœur de ville, réunit régulièrement une société d'Alésiens épris des jeux de l'esprit. D'autant que certaines fins de journées sont, de temps à autre, égayées par des moments festifs où les châtaignes grillées et les crêpes contribuent à un moment de convivialité.

« Chaque année, rajoute Claudine Darius, nous participons à des tournois régionaux en Languedoc-Roussillon ; cela concerne une trentaine de nos joueurs. »

De plus, rappelons que le Club est affilié à la Fédération française de bridge, et il dispose d'une école de bridge permettant aux membres d'apprendre à jouer ou de se perfectionner. Enfin, il participe, chaque année en septembre, au Festival des Jeux de l'Esprit organisé par la Ville d'Alès.

Thierry Martin

redac.ales@midilibre.com

Infos au 06 82 21 95 46.

Ce sont, maintenant, 80 joueurs de bridge qui peuvent se retrouver dans les spacieux locaux alésiens de la rue Jean-Julien Trellis. Une belle opportunité appréciée.